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第 2 3 2 5 回例会記録　1 1 月 6 日（木）

会長エレクト挨拶・報告
　10月24日・25日の２日

間、林会長の代理で地区大

会に出席しましたが、その

時ガバナーノミニー（2005

～2006年度のガバナー）の

紹介がありました。札幌東ＲＣの高原房樹

会員、現在68歳で、職業分類は食肉加工で

す。

　先週10月31日に滝川ＲＣの次年度の役

員・理事を指名するための指名委員会が開

催されました。本日理事会で承認後、12月

４日の年次総会で最後の承認を得て決定す

ることになります。

　本日より、山本毅会員が心臓の手術を無

事終えて、久しぶりに出席されました。こ

れからも身体に気をつけてご活躍下さい。

　今月11月はロータリー財団月間です。皆

様のご協力をお願いします。

幹事報告
１．芦別・美唄・深川ＲＣより会報が届い

　ています。　

２．芦別ＲＣより昨年度の活動報告が届い

　ています。

３．冬の交通安全「人の波運動」が開催さ

　れます。11月11日（火）午前７時50分

　～８時10分まで、北洋銀行滝川支店交差

　点にて。都合のつく方は立哨をお願いし

　ます。

４．本日、午後６時30分より第10回定例

　理事会を開催致します。会場は１Ｆ末広

　亭です。

５.国際大会の登録受付を始めています。

　会場入口に受付コーナーを作っています

　ので、登録をお願いします。11月末まで

　は１万７千円、12月になりますと２万円

　となります。

委員会報告
■親睦委員会

　木曜フォーラムのご案内を致します。11

月20日（木）・午後６時、場所は東龍、講

師は中島健会員です。

■マージャン同好会

　秋のマージャン大会を11月27日（木）に

決めました。出来るだけ多くの参加を希望

しています。
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会　員　卓　話

☆ ロータリー財団委員会担当 ☆

委員長挨拶　向井辰巳委員長

　今日は、財団のメンバー

の渡辺恭久先輩より、昔よ

もやま話ということで、卓

話を頂くことになってお

ります。

テーマ「昔よもやま話」

講師　渡辺　恭久会員

　財団委員会で卓話をやる

ことになっておりまして、

地区か或いは財団に詳しい

人を呼んでやったらどうか

と話しもしてたんですけれ



ども、あまり金集めに働いていない私にそ

の責任を果たせと言われたものですから、

お願いに行くよりも自分でやった方が早い

のかなと考えて、受ける事に致しました。

ともあれ今も向井委員長が言った様に、大

口の役員の方にまだ財団の寄付をお願いし

ていない所も沢山ある様ですので、どうか

ひとつ宜しくお願い致します。財団委員と

しての責任はその程度にして、少しお話し

をしたいと思います。

　今塗装業界の全国の役員をやっておりま

して、よく東京に行っております。おとつ

いの晩に渋谷に会議が終わった後、皆で食

事に行ってきましたが、何時も驚くんで

す。女子高校生が、特に渋谷というのは、

そういう女子高校生のおかしなのが集まる

所らしいですけれども、頭は茶髪、目はア

イラインやら或いは付け睫毛・アイシャド

ウ、そしてキラキラ光る金粉みたいなのを

顔に付けて、耳はイヤリング、スカートは

極端でこれ以上短く出来ない様なスカート

をはいて、そして地べたで立て膝で座って

いるという、20代の女性はもっともっと女

らしい清楚な格好をしているのに、ああ言

う今の女子高校生、特に一部の女子高生だ

ろうと言う風には思いますけれども、我々

が言う飲み屋のそれも薄暗い飲み屋の女性

がする様な化粧で高校生が遊んでいるのを

見ると、本当に困った世の中だなあとそん

な風に思います。私は、昭和29年に高校を

卒業しましたけれども、高校卒業するまで

坊主、髪を伸ばしていると停学になりまし

た。卒業間近で就職する者が漸く許可を

貰って髪を伸ばし始めたという時代であり

ますから、女子の高校生なんかは化粧はも

ちろんしておりませんし、我々が言う高校

生らしいという格好をしておりました。

　今日は話をせよと言われたものですか

ら、その高校生のおかしな最近の凶悪事件

みたいなものをインターネットで拾ってみ

ました。例えば、「誰でもいいから殺して

やろう」という堺市の通り魔事件・「腹が

立ち、脅かしてやろう」黒石女性教師殺傷

事件・「かっとなりナイフで刺した」埼玉

中一男刺殺事件・「他人を殺して自殺しよ

うと思った」新潟県小千谷女性殺害・「人

を殺す経験をしようと思った」豊川主婦殺

害事件・「別の自分が殺せと命令して来た」

西鉄バスハイジャック事件・「人をばらば

らに壊してみたかった」新宿ビデオ店爆

発・家庭の家族が邪魔だ殺してしまえとい

う事件なども、我々が倫理や道徳で考えら

れない様な動機で、いわゆる切れるという

か幻想の中に自分を入れちゃって事件を起

こしている子供達が最近目立っています。

司馬遼太郎とか五木寛之とか所謂識者は戦

後の教育というか日本の文化をお粗末にし

た、日本の歴史をお粗末にした事がその疎

外感を生んだり、或いは人間関係を疎通に

したり、そして家庭の中でも家庭が破壊し

ていくという事が起きたんでないかと言う

風に指摘しておりますけれども、私もそん

な風に思っている一人です。「温故知新」と

いう言葉が孔子の教えにありますけれど
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も、「故ヲ温ネ新ヲ知ル」という事がやはり

今大事なのかな、歴史をみて新しい物をも

う一度作り直そうという、そういうものが

温故知新なのかなあと思っています。

　こんな事を、テーブルの前に広小路印刷

の吉田さんがおりまして、「おまえ何喋る

のよ」と言うから、「いやあ昔の古い話でも

するさ」と言ったら、「そんなの誰も聞かん

よ。よせ。聞いているのは義理で聞いてい

るだけの話だろう」と話をしておりました

けれども、そういう義理も大切かなという

風に思ってそんなテーマを取り上げまし

た。

　前の創立記念の時に、鈴木先生が本当に

細かく各方面から資料を集めてきて我々に

お話しをして頂きました。我々はその時代

に滝川の街に住んでおりましたから知って

いる筈だったのに聞いてみると、ああそう

なのか、これもそうなのかと改めて再確認

した事がつい最近であります。私も今、昔

の話をしながら、昔子供の頃そうだったの

かと言う風に確認をしてもらえれば幸いで

すし、又最近滝川に移り住んだ方はそうい

う街だったのかということで理解してもら

えれば良いのかな、とそんな風に思って、

今日は滝川の街の話を皆と一緒にしてみた

いと思います。（この先はスライドで古き

滝川市街の説明あり）

ƒjƒjƒRƒjƒR‚a‚n‚w
山本　　毅会員　３か月お休みを頂きまし

た。今後とも宜しくお願いします。

向井　辰巳会員　担当例会を終えて。財団

に大金を頂いて。

菅原　章二会員　担当例会を終えて。

渡辺　恭久会員　卓話を終えて。

細田　光人会員　結婚祝いを頂いて。

近藤　正孝会員　結婚祝いを頂いて。

佐藤　圭二会員　結婚祝いを頂いて。

吉住　敏夫会員　結婚祝いを頂いて。

藤井　謙和会員　結婚祝いを頂いて。

中垣　陽一会員　結婚祝いを頂いて。

例会合計　32,000　　累計　608,819

【出席報告】■11月６日（木）
在籍者　111名（病欠１名・免除６名）

出席者　 71名（メイク含む）

欠席者　 33名（出席率68％）

全員出席テーブル　３番

○11/20（ＳＡＡ担当例会）

　　　　デジカメ使用法

○11/27（クラブ奉仕委員会担当例会）

　　　　ピアノコンサート


